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Ex-presidente do Flamengo, Delair Dumbrosck, discute projeto de reforma de
São Januário con Prefeito Eduardo Paes

Delair Dumbrosck, ex-presidente do Flamengo,  elogiou o projeto de reforma de São Januário y
reveló conversa con el alcalde Eduardo Paes sobre lo que la  Câmara da Barra da Tijuca pidió a
cambio para que el proceso tuviera nuevos pasos. El barrio es una de  las regiones elegidas para
recibir el potencial constructivo del estadio del Vasco.
Delair es el presidente del organismo y fue el  candidato del Rubro-Negro en 2009, año en que el
club ganó el Brasileiro. Esta mañana del miércoles (29) tuvo una  Audiencia Pública para debatir
el asunto.
El evento tuvo lugar en la Barra da Tijuca y contó con la presencia de  Pedrinho, presidente del
Vasco. Rodrigo Dinamite, hijo de Roberto Dinamite, también estuvo presente.

Contrapartidas para la Reforma de São Januário

Delair Dumbrosck  garantizó que no va a entorpecer el proyecto de São Januário del Vasco, pero
hizo contrapartidas al alcalde Eduardo Paes  y recibió una respuesta positiva del político. Las
contrapartidas serán...
"Este entendimento foi benéfico. Quero desejar sucesso ao  Vasco. Ganhamos também. Tem
muito vascaíno na Barra. Esse é o entendimento que fizemos com o prefeito, e qualquer novo  PL
que bata na Câmara venha a se discutir o que vamos receber de benefício. Não é o bairro, é  a
cidade"roleta funciona mesmo

— Carolina Brígido (@carol_brigido) us open bwin
El presidente de la Câmara de la Barra también hizo algunas de las observaciones hechas  a los
organismos públicos. "Dejamos alineado con el alcalde la extensión del Via Parque hasta la
entrada de la línea  Amarela, la construcción de dos viaductos, sería una paralela a la [Avenida]
Ayrton Senna. Todo el mundo sabe lo que  es pasar por la Ayrton Senna a las 16h, 17h. Otra es
una rótula ali no Alfa Barra. El 19  el alcalde estará aquí en la Câmara para presentar".

Legislación Urbanística en Río de Janeiro

La legislación urbanística de la ciudad determina  límites para las edificaciones en las diferentes
regiones — es decir, cuánto se puede construir en un terreno en cada  barrio. En el caso de un
estadio de fútbol, no se utiliza todo ese límite — ya que no hay  construcción en el césped, por
ejemplo.
En São Januário, un total de 197 mil metros cuadrados de construcción autorizados por la 
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legislación no se utilizarán. El proyecto permite que esa área se negocie para ser aplicada en
otras regiones, donde el  área máxima construida sería menor por la legislación local.
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